



La pintora fenesa Beatriz Seijo inauguró en el Torrente la novedosa exposición “Detalle sin detalle”

La joven pintora fenesa Beatriz Seijo abrió hasta el 15 de diciembre en la sala Proxectos del Centro Torrente Ballester su nueva muestra, “Detalles sin detalle”. Se trata de un trabajo de investigación realizado por la artista en la Universidad de Salamanca que trata de ser “una búsqueda insaciable de la piel del arte” a través de 20 obras.



La artista, durante la presentación de la muestra

DANIEL ALEXANDRE